

# CHILE SE QUEDA ATRÁS **EN USO DE** **IA** EN GERENCIAS LEGALES

En un escenario donde la presión regulatoria crece y los riesgos reputacionales son cada vez más sensibles, las gerencias legales corporativas de Latinoamérica enfrentan obstáculos estructurales para avanzar hacia una transformación tecnológica. Así lo revela un sondeo elaborado por la *legaltech* chilena Lemon-Tech y la Asociación Latinoamericana de Gerencias Legales (GL LATAM), donde se advierte que solo el 28% de los departamentos legales en la región utiliza inteligencia artificial (IA). En este contexto, Chile se posiciona con el nivel más bajo de adopción, alcanzando apenas un 24%, por lo que es el único país que no alcanza más del 30%.

En cuanto a las herramientas más utilizadas, la firma digital lidera, con un 65%. Le siguen la facturación electrónica (37%) y la gestión de documentos (34%).